



**Einladung zur öffentlichen Wahlfeier  
zu Ehren der neu gewählten Landratspräsidentin  
Sylvia Läubli, Erstfeld**

Sehr geschätzte Einwohnerinnen und Einwohner von Erstfeld

Am Mittwoch, 30. Juni 2021, wurde Landrätin Sylvia Läubli ehrenvoll als neue Urner Landratspräsidentin gewählt.

Zu einer öffentlichen Wahlfeier mit Wahlapéro laden die neu gewählte Landratspräsidentin Sylvia Läubli und der Gemeinderat Erstfeld herzlich ein.

**Mittwoch, 25. August 2021**

**17.30 Uhr    Öffentliche Wahlfeier auf dem Depotareal Erstfeld  
mit Apéro zu Ehren von Landratspräsidentin Sylvia Läubli**

Der Wahlapéro dauert bis ca. 19.00 Uhr.

Wir freuen uns sehr, Sie an der öffentlichen Wahlfeier als Gäste begrüssen zu dürfen.

Erstfeld, 16. August 2021

**GEMEINDERAT ERSTFELD**

